

De la suite dans les idées

L'Assemblée générale 2007 de Pro Familia Vaud a été l'occasion de confirmer les quatre axes prioritaires de son activité, de renouveler sa présidence et de se réjouir du bel engagement de son comité.

La brochure Familles dans le canton de Vaud rééditée l'an passé connaît un succès confirmé auprès de nombreux responsables d'institutions comme des familles, signe que l'idée d'une coordination cantonale de la gestion des informations sociales fait son chemin. D'entente avec Lausanne Famille, Pro Familia Vaud recherche des solutions dans ce sens.

La Fondation pour l'accueil de jour des enfants (FAJE) poursuit la mise en œuvre de la loi du même nom. Plusieurs membres de Pro Familia Vaud y participent à divers titres, tant au Conseil de Fondation qu'à la Chambre consultative. Ce dossier est une des pièces maîtresses de la politique familiale vaudoise actuelle – voir à ce sujet l'article de votre rédactrice en chef, page 5.

La Feuille d'info de politique familiale bénéficiera de ressources accrues pour devenir un véritable outil de promotion de la politique familiale, notamment auprès des milieux associatifs et politiques du canton. Dans cette perspective, une réflexion doit être entreprise pour combler le déficit d'image dont Pro Familia Vaud souffre, notamment à cause de la trop fréquente confusion avec la Fondation Profa. En menant de front ces différentes actions, Pro Familia Vaud espère bien recruter de nouveaux membres collectifs ou individuels. Le montant total des cotisations encaissées ces dernières années est loin d'être à la hauteur des enjeux de la politique familiale pour l'ensemble de la population du canton...

C'est avec une émotion pas tout à fait dissimulée que Laurent Wehrli a remis la présidence de l'association à sa collègue députée broyarde Roxanne Meyer Meuwly. Tandis que l'un a repris la tête de Pro Familia Suisse, l'autre est bien décidée à rechercher des collaborations avec la section fribourgeoise toute proche.

Hors assemblée, les personnes présentes se sont réjouies de constater que cinq membres du comité de Pro Familia Vaud – trois femmes et deux hommes – sont prêtes et prêts à porter leur soutien à la politique familiale jusqu'au Conseil national. Le fait témoigne d'une volonté d'engagement réjouissante, ceci indépendamment des résultats des élections fédérales du 21 octobre. □